

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Motivasi siswa dalam menghafal surah *Albayyinah* di kelas VA atau kelas yang menggunakan metode tkrar berbantuan LKPD dan berbasis media audio visual mempunyai nilai rata-rata sebesar 59,35 termasuk kedalam kategori motivasi menghafal sedang.

Motivasi siswa dalam menghafal surah *albayyinah* di kelas VB atau kelas yang menggunakan metode talqin berbantuan LKPD dan berbasis media audio visual mempunyai nilai rata-rata sebesar 58,41 termasuk kedalam kategori motivasi menghafal sedang.

Tidak terdapat perbedaan yang tinggi/signifikan dari hasil Angket motivasi siswa dalam menghafal surah *Albayyinah* di kelas VA dan VB dengan menggunakan metode tkrar maupun dengan metode talqin yang sama-sama berbantuan LKPD dan berbasis media audio visual. Berdasarkan dari hasil uji T yang telah diperoleh dengan rincian nilai signifikansi $0,223 > 0,05$ maka H_a ditolak dan H_o diterima.

B. Saran

Berikut saran yang dapat diberikan oleh penulis dari hasil penelitian yang sudah dilaksanakan di MI Sullamut Taufiq Banjarmasin:

1. Bagi Sekolah

Saran untuk sekolah hendaknya lebih memperhatikan lagi dalam menerapkan metode pembelajaran agar lebih bisa bervariasi lagi. Sebaiknya guru menggunakan kolaborasi metode-metode agar peserta didik lebih bersemangat dalam mengikuti proses pembelajaran.

2. Bagi Peserta Didik

Diharapkan kepada peserta didik dapat menumbuhkan lagi semangat kecintaanya dalam menghafal Alquran, tentunya tidak hanya dengan menggunakan kedua metode ini, masih banyak metode-metode diluar sana yang bisa dipadukan dengan teknologi terbaru seperti media audio maupun visual, oleh karena itu peserta didik harus tetap bersemangat dalam menghafal kalam Allah Swt.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini bisa digunakan sebagai referensi untuk penelitian berikutnya, berguna juga untuk memperkaya wawasan tentang penggunaan metode tikrar dan metode talqin dan mengetahui perbandingan motivasi siswa dalam menghafal surah yang terdapat di dalam Alquran dengan menggunakan metode tikrar maupun dengan metode talqin.